



# 高小だより

津市立高茶屋小学校

令和2（2020）年3月

文責：校長 石川 昌弘

## 新型コロナウイルス感染予防に係る臨時休業

津市教育委員会の指示により、3月2日（月）午後から22日（日）まで、津市内の全小中学校は臨時休業となりました。感染拡大の観点から仕方のない措置だったかと思いますが、保護者の皆様には突然の休業で大変ご迷惑をおかけしました。早く収束することを願うばかりです。

今後も、新学期に向けて、様々な影響が出そうですが、その都度、メール配信等でお知らせしていきたいと思っています。

## 6年生を送る会！

2月28日金曜日に6年生を送る会を無事開催することができました。この時期ですので、全校児童マスク着用で、体育館入り口には、参観していただいた6年生の保護者の方に手指消毒用のアルコールも用意しました。



この日のために、どの学年の子どもたちも一生懸命に練習していました。6年生を送る会が中止にならずに何とか実施できて、本当に良かったと思っています。

各学年の発表は、6年生に「ありがとう！」の気持ちがしっかり伝わった発表だったと思います。そんな気持ちにさせたのは、これまでの6年生の姿があつてのことだと思います。

特に、5年生は、自分たちで協力し合い、考えて、作ってきた6年生を送る会でした。6年生が卒業したら、5年生が最高学年として高茶屋小学校を支えていくことになります。期待しています。



2年→



←1年



3年



4年



5年



6年

## 令和元年度 卒業証書授与式

3月18日（水）に、令和元年度津市立高茶屋小学校卒業証書授与式を行いました。当初、新型コロナウイルス関連で卒業式は、教員と6年生児童のみで行うという津市の方針でしたが、津市においては感染の拡大がみられないことから、保護者の方も無事参加していただけることになりました。例年と比べて、時間短縮を図るなど簡略化した式となりましたが、温かい雰囲気の中で無事卒業式を終えることができました。

6年生の皆さんの中学校での活躍を応援するとともに期待しています。



## 令和2年度始業式・入学式

令和2年4月6日（月）始業式は、いつもの通りに登校してください。なお、変更もありますので、まちこみメール等に気を付けてください。

入学式については、今のところ、新型コロナウイルス関連で卒業式と同様に行うという津市の方針です。したがって、来年度の入学式には新6年生も参加しませんので、新2～6年は、始業式後、一斉下校となります。よろしくお願いいたします。

